

1.2001 Reunión del Grupo Desarrollo Local. Oviedo.

Fuente: http://age.ieg.csic.es/deslocal/Boletin_1B.pdf

El proceso que desembocó en la aprobación del actual Grupo de Trabajo de Desarrollo Local por parte de la Asamblea general de la AGE se inició en el año 2001, desarrollándose una serie de actividades que se relacionan a continuación:

- Durante el año 2001, se entra en contacto con la Junta Directiva de la AGE a fin de crear un grupo de trabajo en Desarrollo Local.
- El 28 de septiembre de 2001, en la Asamblea general de la AGE, se produce el primer hito importante en relación con la creación del Grupo de Trabajo, pues la AGE decide en su XVII Congreso dedicar una ponencia a desarrollo local, apoyándose en la existencia de una Comisión de estudio referida a desarrollo local en el seno de la UGI.
- El 1 de noviembre de 2001, en el transcurso de la Asamblea de la AGE celebrada en Oviedo se presenta a la consideración de los socios la idea del nuevo Grupo de Trabajo y se entrega a la Junta Directiva el proyecto de creación del dicho grupo.
- **El 3 de noviembre de 2001** tiene lugar, también en Oviedo, la reunión anual del Grupo de Estudio en Desarrollo Local de la UGI en torno al tema La idea de ciudad en el desarrollo local, presidida por la presidenta de La UGI, Anne Buttimer, y en la que intervienen geógrafos españoles, italianos, franceses, estadounidenses y suramericanos. En el transcurso de esta reunión se debate el proyecto de creación del Grupo de Trabajo de Desarrollo Local, se amplía el número de socios interesados en pertenecer al mismo y se nombra una Comisión Promotora integrada por Fermín Rodríguez, como coordinador, por parte de la Universidad de Oviedo; Francisco Rodríguez, por parte de la Universidad de Granada y José León García, por la Universidad de La Laguna, a quienes se les encarga la convocatoria de posteriores encuentros preparatorios del Grupo de Trabajo y de establecer contactos con otros socios de la AGE y con la Junta directiva, así como la confección de un borrador de estatutos para su discusión en la Asamblea de Granada. **A la reunión de Oviedo asisten un total de 34 personas y se presentan siete comunicaciones.** La próxima reunión se convoca en la Universidad de Granada, y se encarga de organización el profesor Francisco Rodríguez.